

INFO PUBLIK

Danrem 032/Wirabraja Pimpin Sertijab Kasi Intel Korem 032/Wbr

JIS Sumbar - SUMBAR.INFOPUBLIK.CO.ID

Feb 20, 2025 - 14:31



PADANG – Danrem 032/Wirabraja, Brigjen TNI Wahyu Eko Purnomo, S.I.P., memimpin Serah Terima Jabatan (Sertijab) Kasi Intel Korem 032/Wbr di Gedung Sapta Marga Makorem 032/Wbr, pada Kamis (20/02/2025).

Dalam upacara sertijab ini, Kolonel Inf Hendra Wijaya, S.H., M.H. secara resmi menyerahkan jabatan Kasi Intel Kasrem 032/Wbr kepada Kolonel Arm Farid

Hidayat, P.S.C., M.Sc..

Dalam sambutannya, Danrem 032/Wbr, Brigjen TNI Wahyu Eko Purnomo, menyampaikan bahwa serah terima jabatan merupakan bagian dari dinamika organisasi TNI guna meningkatkan kualitas kinerja dan mendukung pembinaan satuan di lingkungan TNI AD.

"Rotasi jabatan merupakan kebutuhan organisasi demi optimalisasi pembinaan personel dan satuan. Hal ini bertujuan meningkatkan produktivitas satuan, khususnya di Korem 032/Wbr," ujar Danrem.

Ia juga menyampaikan terima kasih dan penghargaan kepada Kolonel Inf Hendra Wijaya, S.H., M.H. atas dedikasi dan pengabdianya selama menjabat. Tak lupa, apresiasi juga diberikan kepada Ny. Nurbaiti Hendra Wijaya, yang telah setia mendampingi suami dalam pembinaan Persit Kartika Chandra Kirana Koorcab Rem 032 PD I/BB.

Kepada pejabat baru, Kolonel Arm Farid Hidayat, P.S.C., M.Sc., Danrem berpesan agar segera beradaptasi dengan lingkungan kerja sehingga mampu menjalankan tugas dengan optimal.

"Laksanakan tugas dengan penuh tanggung jawab, selalu pegang teguh norma keprajuritan, serta hindari segala bentuk pelanggaran," tegas Danrem.

Ia juga mengingatkan pentingnya kesejahteraan dan kesehatan pribadi serta keluarga bagi setiap prajurit.

Di tengah perkembangan politik nasional, Danrem 032/Wbr menekankan kepada seluruh prajurit di jajaran Korem 032/Wbr untuk menjaga netralitas TNI dalam menghadapi dinamika politik di era kepemimpinan yang baru.

"Prajurit harus tetap profesional dan netral serta tidak bersikap arogan dalam menjalankan tugas," pesannya.

Usai upacara serah terima jabatan, acara dilanjutkan dengan penyerahan cinderamata, foto bersama, dan ramah tamah sebagai bentuk apresiasi dan kebersamaan antar pejabat Korem 032/Wbr.